



Weiter geht die Vorstellungsrunde mit Floorball Mannheim, der Floorballabteilung des SKV Sandhofen, die schon recht schnell nach ihrer Gründung am Spielbetrieb mitmischten. Sicherlich nicht zuletzt auch gerade deswegen verlief die sportliche Entwicklung durchaus rasant, sodass man schon nach wenigen Jahren beachtliche Erfolge in der heimischen Verbandsliga bis hin zur Teilnahme an Deutschen Meisterschaften vorweisen kann.

Auch Kooperationen gegenüber sind die Floorballer des SKV gerne aufgeschlossen, wobei hier vor allem die gemeinsamen Turniere mit der Uni Mannheim oder auch die Teilnahme am Floorball Deutschland Pokal als SG mit dem TV Schriesheim zu nennen wären.

Und hier ist der [->> Steckbrief von Floorball Mannheim](#) .